

## / INTÉRESSEMENT À EDF SA : UNE AUGMENTATION BIENVENUE...

février 2014

### **MAIS LE COMPTE N'Y EST TOUJOURS PAS SUR LES RÉMUNÉRATIONS ET LES AVANCEMENTS !**

***LES RÉSULTATS DE L'INTÉRESSEMENT À EDF SA POUR 2013 VIENNENT D'ÊTRE  
COMMUNIQUÉS AUX FÉDÉRATIONS SYNDICALES.***

L'intéressement, dont nous sommes signataires à EDF SA, sera en moyenne de 1980 euros soit une augmentation de 9 %. Il sera versé fin mai 2014, les choix de versement direct sur paye ou autres choix, seront à réaliser en mars.

FO Énergie et Mines considère que cette augmentation est bienvenue, mais elle ne saurait épuiser la revendication d'une meilleure reconnaissance des salariés à travers les salaires et les avancements au choix.

Comment en effet motiver les salariés, quand ceux-ci ont vu leurs taux d'avancements se réduire ces dernières années, du fait de la logique financière privilégiée par l'entreprise ? Et tout cela alors qu'on ne cesse de demander des efforts supplémentaires aux salariés et où l'État actionnaire prélève des dividendes exorbitants sur l'entreprise ? Au point qu'EDF est l'une des entreprises les plus généreuses du CAC 40.

**FO Énergie et Mines considère que le compte n'y est toujours pas sur les rémunérations et les avancements.**

